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Protokoll der Jahreshauptversammlung des SV Wendessen von 1947 

vom Freitag, den 29. März 2019. 
 

 

 

Tagesordnung:  

 

 

  1. Begrüßung durch die 1. Vorsitzende, Feststellung der Beschlussfähigkeit / 

Genehmigung der Tagesordnung 

  2. Gedenken der verstorbenen Vereinsmitglieder 

  3. Ehrungen 

  4. Niederschrift der Jahreshauptversammlung 2018 

  5. Rechenschaftsbericht des Vorstandes und der Abteilungsleiter 

  6. Jahresbericht des Kassenwartes und Bericht der Kassenprüfer 

  7. Entlastung des Vorstandes 

  8. Neuwahl eines Kassenprüfers 

  9. Anträge 

10. Verschiedenes 
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Vorsi tzende:  
Birgit Meyer 
Am Schlossgarten 10 
38300 Wolfenbüttel 
Tel. 05331 / 9948092 
ersterVorsitzender 
@sv-wendessen.de 

 2. Vorsitzender: 
Max Ludwig  
Salzdahlumer Str. 128 d 
38302 Wolfenbüttel 
Tel. 0172 701 26 79 
zweiterVorsitzender 
@sv-wendessen.de 

 Kassenwart :  
Lothar Krüger 
Am Atzumer Weg 14 
38300 Wolfenbüttel 
Tel. 05331 / 62699 
Kassenwart 
@sv-wendessen.de 

 2. Kassenwartin: 
Hanna Hintze 
In den Äckern 31 
38300 Wolfenbüttel 
Tel. 05331 / 992903 
zweiterKassenwart 
@sv-wendessen.de 

 Schriftführerin: 
Petra Schliephake 
Am Schloßgarten 17 
38300 Wolfenbüttel 
Tel. 05331 / 7032809 
Schriftfuehrer 
@sv-wendessen.de 
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1. Begrüßung 
Die 1. Vorsitzende Birgit Meyer eröffnet um 19:45 Uhr die Jahreshaupt-
versammlung (JHV) des SV Wendessen und dankt den 69 Vereinsmitgliedern für 
ihr Erscheinen. 
Die JHV wurde satzungsgemäß rechtzeitig in der Presse und durch Aushang im 
Ort bekanntgegeben und ist somit beschlussfähig. Die Tagesordnung wurde ohne 
Gegenstimme angenommen. 
Birgit Meyer begrüßt Norbert Puttkammer als Vertreter der Gemeinde. Er dankt 
dem Vorstand für die Vereinsarbeit des letzten Jahres. Er weist darauf hin, dass 
auch die Gemeinde an einer Verbesserung der Zufahrt zum Sportgelände 
interessiert ist und man hofft bei dem Besuch von Herrn Steffens (Stadt 
Wolfenbüttel) eine Lösung zu finden. 
 

2. Gedenken 
Die Anwesenden gedenken der verstorbenen Vereinsmitglieder Hannelore Brandes, 
Walter Pelzer, Luise Siebart sowie Heinrich Schiritz mit einer Gedenkminute. 
 

3. Ehrungen 
Der Vorstand überreicht den Vereinsmitgliedern für langjährige Vereinszuge-
hörigkeit Präsente:  10-Jahre: Ines Körber, Philipp Ruprecht, Jürgen Wolter, 
Manuel Riedinger, Viren Intou, Tobias Rösch sowie Julius Löcher. 
25-Jahre: Heinz Döring, Marcel Döring, Frank Lindenlaub, Uli-Gabriel Schulze, 
Alena Winterberg sowie Klaus Schempershauwe. 
40 Jahre gehören Elke Weiß, Elisabeth Gramitzky sowie Martina Gröber dem 
Verein an.  In Abwesenheit (Krankheit) wird Detlef Winterberg für seinen 
jahrelangen Einsatz gewürdigt. Er war maßgeblich bei der Gründung des 
Fördervereins beteiligt und immer Ansprechpartner für die Fußballer. Seiner Frau 
Annette wurde Dank für die Trikotpflege der Fußballer ausgesprochen. Annette 
nahm die Plakette für die Ehrentafel des Vereins entgegen. 
Auch Lothar Krüger erhielt die Ehrenplakette des Vereins. Ihm wurde für seine 
langjährige Vereinszugehörigkeit sowie für seine ehrenamtlichen Tätigkeiten die 
Ehrenmitgliedschaft ausgesprochen. 
Von der 1. Vorsitzenden wurde ihm die Urkunde und ein Präsent überreicht. 
 

4. Niederschrift der JHV von 2018 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 

5. Rechenschaftsbericht des Vorstands und der Abteilungsleiter 
Birgit Meyer berichtet von den zahlreichen Problemen der Sportanlage. Immer 
wieder gab es Störungen mit dem Wasserdruck, der Flutlichtanlage, der Heizung, 
Handlauf usw. —- schnelle und endgültige Problemlösungen sind nicht immer 
erfolgt. Letztlich wurde ein Brief an die Stadt, z.Hd. Herrn Drahn, mit Aufforderung 
um Lösungen auf den Weg gebracht. 
Sein Besuch deutet auf zumindest einige Behebungen hin. 
Das Vorhaben, einen behindertengerechten Zugang zum Vereinsheim zu schaffen 
ist ein Zukunftsobjekt. Zugang, WC-Anlage, entsprechenden Zufahrtsmöglichkeit 
zum Gelände sind nur einige Baumaßnahmen, die dieses Projekt mit sich bringt. 
Die Abteilungsleiter verlesen ihre Berichte. Diese sind schriftlich niedergelegt und 
werden als Anlagen zum Protokoll genommen. 
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6. Jahresbericht des Kassenwarts 
Lothar Krüger verliest den Kassenbericht: 

Einnahmen im GJ 2018.       € 68.695,03 
Übertrag/ Rückstellung aus GJ 2017   € 17.357,61 
Treuhandgeld Schlüsselkaution     €   1.464.00 
 

Ausgaben im GJ 2018.        € 69.263,07 
Unbezahlte Rechnungen im GJ 2018   €   2.873,24 
Treuhandgeld Schlüsselkaution     €   1.648,00 
Rückstellungen ins GJ 2019      € 10.449,34 

Ergebnis und somit freies Vermögen des Vereins     €   3.282,99 
 

Die Kassenprüferin Nina Goldbach berichtet, dass bei der Kassenprüfung ein 
Fehler gefunden wurde, der sich aber schon innerhalb kürzester Zeit restlos 
aufklären ließ, so dass die Prüfung durch sie sowie Kai Brachmann danach ohne 
Beanstandung genehmigt wurde. 
 

7. Entlastung des Vorstands 
Die anwesenden Vereinsmitglieder haben der Entlastung des Vorstands 
einstimmig stattgegeben. 
 

8. Neuwahl des Kassenprüfers 
Lothar Lange wird einstimmig als neuer Kassenprüfer gewählt, Mark Lange als Vertreter. 
 

9. Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 
 

10. Verschiedenes 
Cordula Buchholz berichtet, dass alle Vereinsdaten auf dem bestehenden Server 
abgelegt werden sollen, so dass alle Hauptvorstandsmitglieder darauf Lesezugriff 
haben. Zusätzlich wird im Sportheim ein Backup-System für den Server installiert. 
Lothar Lange bemängelt, dass die Urinale in der Herrentoilette verstopft sind. 
Bislang war nur der Wasserzufluss ein Problem. Es scheint eine Verstopfung 
vorzuliegen. Lothar Krüger wird sich um Behebung dieses Schadens kümmern. 
Peter Giezel ist der Meinung, dass sich die Stadt zu wenig um Problemlösungen 
des Wendessener Sportheims kümmert und Germania bzw. ESV bevorteilt 
werden. Diesen Vorwurf widerlegt Birgit Meyer teilweise, denn Veränderungen und 
bauliche Abhilfe kommt, wenngleich teilweise sehr spät und nach wiederholter 
Nachfrage. 
Lothar Krüger berichtet, dass die Wolfenbütteler Zeitung Hinweise auf die 
bevorstehende JHV erst kurz vor dem eigentlichen Termin veröffentlicht, und nicht, 
wie es laut Satzung sein sollte, 4 Wochen vorher. „Bekanntmachungen“ sind 
kostenpflichtig. In der nächsten Vorstandssitzung wird das Thema erneut 
aufgenommen und nach einer Lösung gesucht. 
 

Um 21:30 Uhr schließt die 1. Vorsitzende die JHV und dankt allen Anwesenden 
für ihr Kommen und Interesse. 
 

   Birgit Meyer            Petra Schliephake 
          1. Vorsitzende              Schriftführerin 

 



 

 

 
 

Anlage zum Protokoll der JHV 2019 des SV Wendessen: 
 

Abteilung  Abteilungsleiter 

Fußball  Thomas Rettberg 

Tennis  Torsten Große 

Tischtennis  Klaus-Dieter Otto 

Gymnastik  Gudrun Reimann 

Tanzen  Manfred Rasche 

Kinderturnen  Hanna Simon 

 


